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ORDINE DEL GIORNO: N. 68 del 29/04/2024
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

Zacco Ottavio P 10.13 11.12

Lupo Giuseppe A - -

Canto Leonardo P 10.16 11.12

Chinnici Dario P 10.19 11.12

Leto Teresa P 10.13 11.12

VERBALE SEDUTA
Il Presidente Zacco alle ore 09.00 in prima convocazione invita la Segretaria a
chiamare l’appello e non risultando nessun altro Consigliere presente rinvia di
un’ora in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco alle ore 10.13 in seconda convocazione apre la seduta
con la presenza della Consigliera Leto
Argomenti da trattare:

1. Problematiche Costa Sud

2. Comunicazione
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna

Per affrontare l’argomento posto al punto 1 la Commissione ha invitato l’Ass.
Alongi, l’Ass. Carta, il Dott. Sacco e l’Arch Sarta
La Segreteria dell’Assessore Carta comunica che l’Assessore non potrà essere
presente per impegni istituzionali già calendarizzati.
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Il Presidente Zacco ringrazia per la disponibilità dei presenti e dà la parola alla
Consigliera Leto
La Consigliera Leto chiede informazioni sulla Costa Sud chiedendo delle
rassicurazioni, ricordando che sono state approvate due delibere e ne mancano
altre due
Il Dott. Sacco accenna al finanziamento e precisa il motivo per cui non sono
stati finanziati alcuni progetti con il PNRR. Riferisce che i 6 progetti erano 3
finanziati con PNRR ed erano il porticciolo bandita, il parco a mare allo
sperone e il lungomare bandita che erano finanziati dal PNRR . L’altro progetto
sul fiume Oreto era un progetto finanziato con il PNRR nell'ambito della
rigenerazione urbana, inoltre c'è il Parco Turrisi e quindi questi 3 progetti più
gli altri 3 prevedevano nell’ipotesi una proposta di modifica del PNRR
avanzato dal Governo. Si prevedeva che i progetti o una parte di loro uscissero
dal PNRR e venissero finanziati con altre risorse. Il tutto si è concretizzato con
decreto n. 19 in cui invitava l'amministrazione a presentare un
cronoprogramma dettagliato dell'attività e dei tempi di ultimazione delle opere
cosa che in ufficio è stato fatto prevedendo la conclusione dei lavori a Giugno
2026 ma non si sa cosa decide il governo. Riferisce che si è chiuso un patto con
la ZES, la zes nazionale ha riferito che non era disponibile a proseguire il
rapporto di collaborazione con la Sicilia occidnetale e quindi si è chiuso un
accordo con Fiditalia. I progetti in funzione del cronoprogramma sono progetti
importanti, si dovrà fare la gara, progettazione esecutiva. Ritiene che la
scadenza di giugno 2026 sarebbe stata impossibile.
L’Assessore Alongi aggiunge che ci sono alcune autorizzazioni che non
dipendono dall’amministrazione
Il Dott. Sacco aggiunge che si è avuta risposta dal Ministero che saranno
finanziati con altre forme di finanziamento.
La Consigliera Leto chiede come mai non si sono riuscite a sfruttare le risorse
del PNRR
Il Dott Sacco risponde che ci sono progetti di una grande complessità, riferisce
dell’iter che seguono tra cui le indagini sul suono, acustiche, ecc fatte con la
Regione e il Ministero. Accenna all’iter fatto, accenna alla complessità di
alcune operazioni tra cui il porticciolo.
L’Assessore Alongi ritiene che oggi possono dimostrare con le carte che gli
uffici hanno lavorato senza sosta per portare avanti i progetti. Per ogni progetto
ci sono stati più di 20 passaggi con vari uffici. Accenna al Parco a mare allo
Sperone.
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Accenna inoltre ad altri 4 progetti e che la dirigente Dott.ssa Liuzzo ha una
serie di progetti con criticità alta. Continua a relazionare su progetti che
prevedono diversi milioni di euro e alle difficoltà per la preparazione della
determina tra cui un progetto per la raccolta differenziata.
Il Consigliere Chinnici fa alcune riflessioni sui Rup che firmano i progetti e
che a volte firmano più di un progetto e ritiene che il Rup stesso deve parlare
di stati di avanzamento dei progetti informando continuamente
l’Amministrazione perché non è possibile arrivare alla scadenza dei progetti
riferendo solo alla fine che non è stato possibile portarli a termine. Lo stato di
avanzamento è importante e non si può sapere solo alla scadenza. Ritiene che
devono essere fatte delle relazioni progetto per progetto perché la città deve
essere informata sulle date di inizio e fine dei cantieri, accenna quindi alla
responsabilità politica e tecnica
L’Ass. Alongi accenna al metodo di lavoro per quello che lo riguarda, riferisce
che fanno 2 o 3 tavoli settimanali, anche con il Sindaco non solo su questi
progetti ma anche su tutti i progetti che riguardano la città di Palermo. Il
Sindaco è informato quotidianamente e quando c’è un passo avanti riferisce che
relaziona al Dott Sacco e al Sindaco. Ritiene che se si rimaneva con il PNRR i 4
progetti non sarebbero andati avanti.
Si apre un dibattito sui tempi di lavoro dei progetti dell’Arch Sarta
L’Arch. Sarta accenna al progetto delle ciclovie
Il Consigliere Chinnici chiede la presentazione di una relazione per definire il
percorso dei progetti e le scadenze
La Consigliera Leto sui 4 progetti ritiene che su di essi ricadono i sogni di
tante persone, riferisce che rappresentano una svolta per la città. Ritiene che il
PNRR è un'occasione unica e irripetibile. Si ritiene preoccupata perchè per il
2026 si potrebbero vedere i progetti non portati a termine
Il Dott. Sacco riferisce che l’attenzione degli uffici è al massimo con priorità.
Riferisce che il prolungamento di un anno in più è stato per dare sicurezza alla
riuscita del progetto
L’Arch. Sarta interviene
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Si apre un dibattito
Il Consigliere Chinnici precisa che c’è motivo di apprezzamento da parte di
tutti, ci sono però delle problematiche che vanno riviste. Accenna a tutti i
progetti in ritardo e ritiene che se ci sono ritardi si deve essere informati.
L’Arch. Sarta riferisce che l’Ass Alongi pur di superare alcuni ostacoli si
adopera in tutti i modi. Accenna anche alle problematiche sui tempi con la
ragioneria.
L’Ass. Alongi accenna ad una nota del Febbraio 2024 dove viene indicato che
convoca tutti i Dirigenti per un tavolo settimanale per seguire i progetti.
Il Dott. Sacco accenna alla difficoltà di monitorare tutti i progetti che sono circa
500 ma l’impegno è tanto.
Il Presidente Zacco riferisce di sentirsi confortato dal fatto che viene eseguito
il monitoraggio. Chiede di riaggiornarsi per la programmazione
Il Presidente Zacco invita la Segretaria a procedere con la lettura del verbale
della seduta odierna.
La Segretaria procede con la lettura per l’approvazione per appello nominale
Il verbale n. 414 del 24/05/2024 è approvato all'unanimità dei presenti
La seduta è chiusa alle ore 11.12
Letto e sottoscritto

La Segretaria
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco
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